Histórico: Francisca Crovetto gana la medalla de oro en la final del tiro skeet de París 2024

Aquiles Cornejo La Tercera, 4 agosto 2024



Crovetto en el podio olímpico. (REUTERS/Amr Alfiky) La chilena disputó su primera final en una cita de los anillos y logró terminar los 16 años sin preseas en la cita de los anillos para el Team Chile.

El deporte chileno reescribe su historia en París 2024. Francisca Crovetto gana oro en el tiro skeet, poniendo fin a una sequía de 16 años sin medallas en los Juegos Olímpicos y además asegurando una presea dorada por primera vez desde que los tenistas Fernando González y Nicolás Massú, lo consiguieron en Atenas 2004. Lo hizo con una marca impresionante de 61 aciertos de 66 posibles en la final, disputando un desempate reñido ante la británica Amber Jo Rutter.

Es también la tercera medalla de oro que logra Chile en su historia de los Juegos Olímpicos. Massú lo logró en el singles y en el dobles, junto a González, en Atenas 2004. Veinte años atrás, cuando Crovetto solo tenía 14 años. De hecho, siempre dijo que ese fue un momento clave en su vida. Una lección de entrega y claridad: "Yo siempre dije que lo que más me llamó la atención y sembró en mí el espíritu olímpico fueron las medallas de Nico y Fernando, pero no por la victoria, sino por la emoción que me tansmitieron", confesaba a La Tercera hace unos meses.

vvolue00:02/01:00TruvidfullScreen

Y la de este domingo fue una jornada extensa para la oriunda de San Miguel, casi tanto como la de los doblistas hace dos décadas. Todo comenzó con la segunda ronda de clasificaciones, donde aparecía como la séptima mejor del tablero a tres lugares del billete directo a la final, pero en la última plaza que le permitía entrar al "Shoot-of", una especie de repechaje donde se fijaban los últimos dos lugares en la lucha por las medallas.

Fue precisamente ahí donde la nacional de 34 años logró asegurar su paso a la final. Conectó 8 platos y avanzó como la quinta mejor de la prueba. El hito le permitía asegurar el mejor resultado olímpico de su carrera (fue octava en Londres 2012) y de paso asegurar al menos el segundo diploma olímpico del Team Chile en estos Juegos Olímpicos de París 2024, ya que el primero era el de Macarena Pérez en el BMX Freestyle.

El anhelo eso sí era el podio. No había espacio ni mente para nada menos. Ella misma lo había admitido a El Deportivo luego de colgarse el Oro en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023: "Mi sueño es ser medallista olímpica, siempre lo he dicho". Una opción que nunca había estado tan cerca, ya que en Londres, Río y Tokio se había quedado fuera de la final.

Ahora si bien enfrentaba una instancia desconocida, Crovetto tenía el plus de ser una tiradora extremadamente experimentada, con grandes resultados en Copas del Mundo y con el récord mundial vigente en su poder.

Así, a las 09.30 de Chile, salió a la serie por las medallas. En sus primeros seis disparos conectó cinco, quedando igualada en el quinto puesto con la griega Emmanouela Katzouraki. Eso sí, esa paridad se rompió en la tercera pasada (otros cuatro platos) donde la chilena le sacó dos tiros de ventaja. Algo clave, porque en la final luego de 20 disparos se realiza un primer corte, donde la sexta jugadora queda fuera de competencia.